

PROJEKTBERICHT

EINKAUFSZENTRUM »FUNAN«, SINGAPUR: GENAU DIE RICHTIGE MARKE

Für das Datennetz im neuen »Funan« in Singapurs Civic District setzte LSK Engineering auf eine Dätwyler Lösung.

Auf dem Gelände des ehemaligen »Funan Centre«, das mehrmals umgetauft und 2016 abgerissen wurde, ist 2019 ein imposanter neuer Gebäudekomplex eröffnet worden. Auf einer Bruttogeschoßfläche von rund 82.600 Quadratmetern (889.000 Quadratfuß) umfasst das »Funan« Büros, einen Service-Wohnpark und ein Einkaufszentrum. Letzteres gilt als eines der führenden IT-Shoppingcenter in Asien. Hier kann man die ganze Palette an neuen, innovativsten Gadgets relativ preiswert erwerben.

Das Gebäude wurde als Musterbeispiel für »Leben, Arbeiten und Spielen unter einem Dach« konzipiert, in dem Einzelhandel, Büros und ein Service-Wohnpark – eine »lyf«-Co-Living-Residenz der Ascott Limited – Synergien nutzen.

Ergänzt durch eine Kletterwand sowie durch Indoor- und Outdoor-Cycling-Angebote spricht das »Funan« heute die »Millennials« aus allen sozialen Schichten an, die ein Umfeld suchen, das Lebensqualität, soziale Verantwortung und Kreativität bietet.

Der richtige Installateur

Die Firma LSK Engineering (S) Pte Ltd erhielt den Auftrag für die Planung und Installation der strukturierten Gebäudeverkabelung. Damit ging das Projekt an einen namhaften Elektroplaner und -installateur mit einer beeindruckenden Erfolgsbilanz. Dazu zählen Geschäfts-, Wohn- und öffentliche Gebäude, Lagerhäuser, Krankenhäuser, Banken und sogar Rechenzentren. Außerdem arbeitet



LSK mit erfahrenem Fachpersonal und setzt auf neueste Technologien sowie ein modernes Projektmanagement.

Das richtige Material

LSK hatte für das »Funan« die Marke Dätwyler empfohlen, und die zuständigen Berater haben sie spezifiziert. Insgesamt wurden rund 250 Kilometer Kabel und die dazugehörige Anschlusstechnik installiert und mehr als 2400 Datenanschlusspunkte geschaffen. Das Datennetz besteht komplett aus Kupfer- und Glasfasertechnik von Dätwyler.

Wie erwartet ist es LSK gelungen, alle Arbeiten ohne wesentliche Probleme oder Fehler fertigzustellen. Dabei kommt nach Ansicht der zuständigen Projektmanager den Produkten einer Qualitätsmarke wie Dätwyler eine gleichermaßen wichtige Rolle zu.

(Februar 2021)